



# 住吉中だより

周南市立住吉中学校  
令和6年11月21日  
周南市住吉町1-80  
電話 0834-22-8850



学校HP

## 人権参観日・人権を考える集い

11月6日(水)に、人権参観日及び人権を考える集いを開催しました。5時間目に各学年で人権に関する道徳の授業を公開しました。

- 1年生 「ヨシト」 (公正・公平・社会正義)
- 2年生 「天使の舞い降りた朝」 (生命の尊さ)
- 3年生 「ベビーカー論争」 (公德心)



その後の人権を考える集いでは、今宿小学校の5・6年生、保護者及び地域の方も参加し、講師の大橋広宣様より「個性を伸ばしていきる」をテーマにお話をいただきました。生徒からは「大橋さんの話を聞いて、涙がでそうでした」「『心を傷つけるのも人だが、心を救うのも人である』という言葉が印象に残りました」などの感想がありました。

この日は、住吉地域の子どもから大人までが人権について考えるよい機会となりました。保護者及び地域の皆様、ご参加いただきありがとうございました。



## 第3回住吉中子育てひろば

10月25日(金)に「第3回住吉中子育てひろば～赤ちゃんと学校へ行こう!～」が3年生を対象に開催されました。

この活動は乳幼児と中学生が直接触れ合いながら遊びや学びを通してともに成長し、保護者同士もこの活動を通して、お互いが子育てについて情報交換したり、交流を図ったりすることを目的に、すみよし応援隊と住吉中学校区家庭教育支援チームが主催で開催しています。

生徒からは「小さい子どもたちと遊ぶことで、普段とは違う優しい気持ちになります」という感想がありました。また、参加した保護者の方からは「このような企画があることで、我が子との外出機会も増え、とても嬉しく思います。中学生の素直な感想や健気な姿が見られることも感動的でした」などの感想がありました。

住吉地域は、地域全体での絆を深め、子育てに優しい環境づくりを目指しています。



## 進路説明会

11月13日(水)に、3年生の保護者と生徒を対象に進路説明会を行いました。3年生にとっては、様々な行事の思い出とともに進路を見据える時期となりました。本年度より、多くの私立高校等で導入されたWeb出願による受験手続や入試制度等についての説明を行いました。

3年生にとっては、初めての経験なので、不安になることもあると思いますが、困ったときは担任の先生や保護者に方に相談することも大切です。しっかり準備をして、入学試験に臨んでほしいと思います。



## 第61回 周南市中学校音楽祭

11月7日(木)に周南市中学校音楽祭が文化会館で開催されました。この音楽祭は周南市内の14中学校の生徒が日頃の音楽の授業で学んだことを合唱や演奏等で発表し合い、この活動を通して、音楽の学びを深めるとともに心豊かな学校生活を送ってほしいという思いで行われるものです。

本校からは3年生が文化祭で披露した学年合唱「命あるかぎり」を披露しました。3年生らしい心のこもった素晴らしい歌声を会場内に届けてくれました。



## 1年生 徳山下松港内クルーズ・芸術鑑賞会

10月29日(火)に徳山下松港内クルーズを体験しました。この活動は、内航海運業などの海事産業についての理解・関心を高めるとともに、周南コンビナートに関わる海運業を身近に感じてもらうことを目的に実施しました。

また、31日(木)には芸術鑑賞会「劇団四季ファミリーミュージカル『ガンバの大冒険』」を鑑賞しました。「役者さんの演技力、きれいな歌声、躍動感あるダンスなどすごいな～と思いました」「勇気、友情、優しさ、きずなの大切さを学びました。私もいろいろなことへ挑戦、仲間と協力していこうと思いました」などの感想が寄せられました。

